



Dr.- Thomas Rohrbach übernimmt Dr.- Fehr-Kunden

Die Arztpraxis von Dr. Hansruedi Fehr schliesst ihre Tore per 31.12.2024 und der langjährige Hausarzt von Unterlangenegg geht in seinen wohlverdienten Ruhestand.

Die Schliessung der Praxis erfolgt, da er keinen Nachfolger finden konnte. Doch seine Kunden haben grosses Glück und müssen nicht zwingend vom Berg runter nach Steffisburg oder Thun, wenn sie künftig erkranken. Unser Dorfarzt Dr. Thomas Rohrbach, Dorf 7, in Heimenschwand, übernimmt alle Kunden von Dr. Fehr, welche dies wünschen – einen Patientenstopp wird es bei ihm nicht geben!

Für Bürgerinnen und Bürger sowohl von Unterlangenegg wie auch von Buchholterberg und sämtlichen übrigen umliegenden Gemeinden ist dies ein Glücksfall, da die medizinische Grundversorgung weiterhin gewährleistet sein wird.

Die Gemeinde Buchholterberg dankt unserem Dorfarzt Dr. Rohrbach für sein Engagement!

Der Gemeinderat



Wartezimmer



Dr. Thomas Rohrbach &
MPA Monika Schmid-Roth



MPA Liliane Siegrist-Hertig